



COLOMBIA >

## Empresarios señalados de robar miles de galones de crudo a **Ecopetrol**: uno de los implicados respondió a través de su abogado

Australian Bunker es propietaria de un buque que, según las autoridades, era utilizado para transportar miles de galones de crudo robado hacia Centroamérica para ser tratado y revendido a **Ecopetrol**

Por **Luis Benito**

26 Jul, 2023

Escuchar

Compartir



Imagen referencial. Australian Bunker es propietaria de un barco que ya fue decomisado por las autoridades, en el que presuntamente transportaban el crudo robado a **Ecopetrol**.

Varias firmas fueron señaladas de hacer parte de todo un entramado para robar miles de galones de crudo del **oleoducto Caño Limón-Coveñas**, perteneciente a **Ecopetrol**, y hacer ver esa operación como legal. Ya las autoridades incautaron millonarios bienes a reputados

### Lo Último | Colombia

Avión de Avianca aterrizó de emergencia en el aeropuerto El Dorado de Bogotá: estas fueron las razones



El Grupo Éxito comenzará a cotizar en la bolsa de valores de Wall Street en Nueva York

Militares se tomaron barrios de Barranquilla por plan pistola contra comerciantes por parte de Los Costeños

Estos son los dos hoteles colombianos que están entre los 10 mejores de América Latina

Radamel Falcao García podría jugar en el fútbol árabe: equipos de la Liga de Arabia Saudí comenzaron contactos para vincular al colombiano

### Te Recomendamos

1. Quién era Alberto Ortega García, el empresario asesinado en Bogotá frente a un gimnasio



2. Mataron dos chimpancés en Pereira: Chita y Pancho escaparon del bioparque



empresarios presuntamente involucrados en el ilícito y hasta el presidente **Gustavo Petro** pidió investigar más a fondo el asunto.



Te puede interesar:

**Este es el prestigioso empresario que Gustavo Petro pidió investigar por estar involucrado en contrabando de petróleo**



Ahora se avecina una fuerte batalla legal entre las autoridades colombianas y los equipos de abogados de las empresas comprometidas. Y no es para menos, ya que estas compañías se encuentran bajo investigación en un **caso transnacional** que involucra dos procesos judiciales en Colombia: uno de carácter penal y otro de extinción de dominio, notificado el pasado 18 de mayo.

Una de las empresas investigadas es **Australian Bunker**, propietaria de un **buque** que según las autoridades era utilizado para movilizar el crudo extraído ilegalmente. Sus apoderados se pronunciaron a través de su representante legal, el abogado **William Soto**, que entregó detalles de la embarcación y el proceso que afronta la compañía en los estrados.

Para empezar, aseguró que aquella empresa compró el buque hace dos años, pero que estaba tan deteriorado que tuvo que ser remolcado desde Panamá y que actualmente está atracado en la costa de Cartagena porque su motor no sirve. “Esto desmiente la versión de la Policía que dice que el buque era utilizado para transportar el crudo ilegal”, dijo el abogado.

Te puede interesar:

**Ecopetrol tramita la construcción de un gasoducto submarino en La Guajira para distribuir gas en toda Colombia**



Señaló también que la embarcación ni siquiera cuenta con matrícula ni permisos para poderse movilizar. “Sí, reconocemos que Australian Bunker está en un proceso

Ukumarí y fueron abatidos por  
Policía y Ejército



3 Colombiano aconsejó a sus compatriotas no emigrar a Australia: “Esto no es para todo el mundo”



4 Alerta por el escape de un chimpancé del Bioparque Ukumarí de Pereira (Risaralda), en el eje cafetero



5 Armando Benedetti, a responder ante la Fiscalía sobre posibles irregularidades en la campaña de Gustavo Petro



reconocemos que *Australian Bunker* está en un proceso con la Fiscalía, pero el buque no hace parte de la extinción de dominio”, manifestó.

Respecto a los señalamientos de que esa compañía hizo parte de todo el entramado para robar crudo de **Ecopetrol**, el abogado aseguró que en juicio demostrarán que no fue así, sino que ellos fueron **víctimas de terceros**.

Te puede interesar:

**Procuraduría inspeccionará el expediente de Migración Colombia para conocer cómo ha avanzado su investigación en el caso de Irene Vélez**



Así mismo, indicó que cuenta con toda la documentación necesaria para demostrar que las adquisiciones de un diluyente por el cual las autoridades están relacionando a la compañía con el entramado de tráfico de hidrocarburos se hizo de manera legal, y recalcó que *Australian Bunker* no es responsable por las actividades ilegales en las que hayan incurrido sus proveedores.

“Nosotros somos unos terceros de buena fe, nosotros tenemos toda la documentación, tenemos todas las explicaciones habidas y por haber para demostrarle a la Fiscalía cómo nosotros cumplimos con todo lo legal, cómo sí teníamos todos los controles, pero llegar a decir que el buque fue utilizado para transportar crudo, eso no le cabe en la cabeza a nadie, se lo puedo asegurar con un cristo en la mano”, expresó el abogado de la empresa.

### **Así es el barco presuntamente utilizado para transportar el crudo robado a **Ecopetrol****

El buque tiene capacidad para transportar más de 1.400 toneladas, diez tanques de lastre, dos cuartos de máquinas y diez tanques de carga. Está valorado en aproximadamente cuatro millones de dólares (16.000 millones de pesos), según le revelaron fuentes de la Policía a la *Revista Semana*.



Buque en el que transportaban presuntamente el crudo robado. Actualmente, está en manos de la SAE. Foto: Cortesía.

Actualmente, está en poder de la **Sociedad de Activos Especiales (SAE)**, luego de caer en la megaoperación de la Dijín contra el tráfico ilegal de hidrocarburos.

De acuerdo con la investigación, los traficantes de hidrocarburos y las empresas presuntamente involucradas le compraban el crudo al **ELN**, que lo extraía del oleoducto mediante la técnica del **baracheo** (instalar válvulas de extracción). De esta forma movían **80.000 galones diarios** que les representaban ganancias por 150.000 dólares por día.

Ese crudo era presuntamente transportado al buque para que se lo llevara a otras embarcaciones a altamar. Luego, era almacenado en refinerías de Centroamérica para ser enviado a Europa para posteriormente devolverlo a Colombia, donde irónicamente lo compraba **Ecopetrol**.

Para darle apariencia de legalidad a la operación, el crudo era sometido a diferentes tratamientos para revenderlo a empresas legalmente constituidas, luego llevado a plantas de tratamiento y finalmente vendido a **Ecopetrol** y otras empresas internacionales.

#### + Temas Relacionados

Crudo robado

Crudo

**Ecopetrol**

Buque

Barco

Australian Bunker

miles de galones de crudo

oleoducto Caño Limón-Coveñas

William Soto

## Más Noticias

### Avión de Avianca aterrizó de emergencia en el aeropuerto El Dorado de Bogotá: estas fueron las razones



La aeronave viajaba con rumbo a Argentina, cuando tuvo que regresar a la terminal aérea bogotana. Los detalles, aquí

### Cómo se escribe según la RAE: "pteranodonte" o "pteranodon"



La Real Academia Española tiene como principal función el velar por la lengua española ante su continua adaptación a las necesidades de los hablantes

### El Grupo Éxito comenzará a cotizar en la bolsa de valores de Wall Street en Nueva York



La compañía se convertirá en la primera empresa colombiana en cotizar al mismo tiempo en las bolsas de Nueva York, Brasil y Colombia

### Militares se tomaron barrios de Barranquilla por plan pistola contra comerciantes por parte de Los Costeños



En la amenaza que circuló en las redes sociales se indicaba que habría un horario establecido para que atendiera el comercio, así cómo se especificaba hostigamientos a las personas que no accedieron a pagar las extorsiones

### Estos son los dos hoteles colombianos que están entre los 10 mejores de América Latina



Los hospedajes seleccionados por el prestigioso listado anual se encuentran en Bogotá y Cartagena. El ranking completo, a continuación

MÁS NOTICIAS

**VIOLENCIA**

**ENTRETENIMIENTO**

**DEPORTES**



**Centro Democrático denuncia que en 16 municipios de Norte de Santander, candidatos de ese partido no se inscribieron por amenazas**

Hace 4 horas



**Se acabó 'Ana de nadie': así reaccionaron los televidentes al final de la novela con Paola Turbay y Sebastián Carvajal**

Hace 57 min



**Radamel Falcao García podría jugar en el fútbol árabe: equipos de la Liga de Arabia Saudí comenzaron contactos para vincular al colombiano**

Hace 1 hora

**Van 97 líderes sociales asesinados en lo corrido de 2023, según cifras de Indepaz**

**JEP decretó medidas cautelares sobre los cementerios de Mutatá y Carepa, en Antioquia**

**Fundación para la Libertad de Prensa (FLIP) denuncia que van 7 periodistas amenazados en Tuluá desde el 2022**

**El expresidente Álvaro Uribe denunció a Salvatore Mancuso por sus señalamientos sobre el asesinato del alcalde de El Roble**

**La historia de cuando el presidente de Colombia mandó a cambiar el guion de 'Yo soy Betty, la fea'**

**Yina Calderón, tras decir que estaba soltera, ahora aclaró que sigue con su novio: "Fue una 'empeliculada' mía"**

**Lista de los 10 videos en YouTube que son tendencia en Colombia este día**

**Rauw Alejandro dejó de lado la "tusa" para ver a Messi en primera fila**

**Millonarios vs. Crystal Palace: hora y canal por donde podrá ver el choque contra el equipo de la Premier League**

**Con un particular acto con caballos y a ritmo llanero el Deportivo Cali presentó sus nuevos refuerzos para el segundo semestre**

**Miguel Ángel López le respondió a la UCI tras suspensión por posible infracción a las normas antidopaje: "Desconoce las pruebas"**

**Patinador denuncia una persecución en controles antidopaje: "Hay falta de transparencia y juego limpio"**

**infobae**

Seguinos:



**Secciones**

América

Argentina

Colombia

España

RSS

México

Perú

Últimas Noticias

**Contáctenos**

Redacción

Empleo

Contacto Comercial

**Legales**

Términos y Condiciones

Política de Privacidad